SESION

DEL DIA 21 DE NOVIEMBRE DE 1821.

Señores
Calatrava, presidente.
Obispo de Mallorca.
O'Daiy.
Paul.
Gutierrez Acuña.
Ramírez.
Martinez de la Rosa.
mesadas de su sueldo para hacer el viaje desde París á esta córte, y se acordó que informase la Contaduría, oyendo al tesorero de las Córtes.

Tambien se acordó que informase la Tesorería sobre las exposiciones de los Sres. Diputados D. Miguel Lastarria y D. Luis Hermosilla, manifestando la justicia que les asiste para ser satisfechos de las dietas que se les deben.

Se leyó un oficio del Sr. Presidente del Tribunal de Córtes, en que se inserta el auto que ha recaido en el expediente de denuncia del papel impreso en Sevilla titulado Don Manuel Lopez Cepero, Diputado en Córtes, a los españoles fascinados por las imposturas de D. Lorenzo Zamora; y enterada la Diputacion Permanente, mandó pasar oficio, con insercion de éste, á los Sres. Diputados Secretarios de las Córtes extraordinarias, para los fines convenientes.

Se mandó reservar para las Córtes, el expediente que ha remitido el Secretario del Despacho de Gracia y Justicia, con papel fecha 9 del corriente, promovido á instancia de D. Francisco Miguel de Caballería, vecino de la villa de Rueda, en la provincia de Valladolid, para que se le permita vender el vínculo que posee en la ciudad de Almagro, subrogando la mitad de su importe en fincas sitas en la misma villa de Rueda.

Por último, tomó la Diputacion Permanente en consideracion lo expuesto por la provincial de Cádiz y por el Ayuntamiento de aquella ciudad en sus representaciones de 15 del corriente, y lo que manifiestan en la suya, fecha 17 del propio mes, las autoridades civiles y militares, y los jefes de la guarnicion de dicha plaza, acerca del nombramiento hecho de nuevo comandante general de ella. Despues de la mas detenida deliberacion, se acordó que dichas tres exposiciones se reserven para las Córtes.

Se levantó la sesion — José María Calatrava, Presidente. — Francisco Martinez de la Rosa, Diputado Secretario.